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MAS AMBIENTE 
Desde que existe VALDEMEM

BRA, al llegar estas fechas, 
algunas de sus páginas se ven 
repletas de temas relacionados 
con el carnaval. Algunos lecto 
res nos dicen que nos pasamos 
al tratar el tema, pero noso
tros creemos que esta fiesta 
no es para menos. Con ·el tiem
po se ha convertido en la se
gunda feria, o más bien en la 
primera. 

Este año, de entre lo mucho 
que hay que destacar, sobresa
le la consolidación de un gru
po de jóvenes, LOS YEPEROS, 
que han dado muestras de ser 
auténticos carnaval eros , que 
entienden la fiesta tal como 
debe ser, con fantasía e ima
ginación. Sus números de ca
lle, cada dia uno distinto, 
han puesto de manifiesto que 
en Tarazona, el carnaval sigue 
vivo entre la juventud y, como 
ellos dicen, "no necesitamos 

premios", lo importante es que 
cada cual se divierta a su ma-
nera. 

También la música ha cola
borado y tocado más que nunca; 
por la tarde en la plaza había 
música a todas horas y, según 
decíamos el año pasado, ello 
es imprescindible, ya que es 
lo que más ambiente crea. 

Disfraces, máscaras y toco
nes han habido a cientos, no 
hace falta más que ver los es
caparates de los fotógrafos 
para advertir los numerosos 
"vestidos" que a nuestro en
tender superan a los del año 
anterior. 

Los bailes han tenido una 
entrada más bien discreta, si 
exceptuamos el Martes y Sábado 
de Piñata, el resto de los 
dias la asistencia ha sido es
casa. No se puede decir lo mis 
mo de bares y algunas disco
tecas que han hechado su Agos
to. (sigue en la Pág. 7) 

lNAUGURACION DEL NUEVO GRUPO ESCOLAR 
El pasado dia 1 de Marzo dirigieron unas palabras al E • SA~HIZ 

se inauguró el nuevo grupo es- público. 
colar que llevará el mismo nom Acabado el acto en el grupo 
bre que el antiguo. escolar, pasaron a visitar el 

Fue inaugurado por el presi hogar del pensionista, donde 
dente regional, José Bono al el presidente hizo entrega de 
que acompañaron las primeras unos lotes de libros para la 
autoridades locales y provin- biblioteca. La estancia en 
ciales y el director del cen- nuestro pueblo acabó con una 
tro. Despues de visitar las comida que ofreció el ayunta
distintas dependencias del edi miento a los visitantes. 
ficio, los invitados de honor 

Colectivo Tempero no se hace responsable de los artículos de 
opinión que estén firmados ; queda claro que son colaboracíones 
y por lo tanto la . responsabilidad será íntegramente de 105 

autores de los artículos. 
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COLABOR A: ~~'" DIPllT~CION de ALD~cElI 

TARAZONERO ______ ~ ______ ~ 
TU COLABORACION y APOYO SON 

IMPRESCINDIBLES PARA HACER POSIBLE ESTE 
PERIODICO. CONTRIBUYE A UNA MAYOR 
COMUNICACION ENTRE TODOS. 

¡A YUDANOS A TIRAR DEL CARRO! 

Envía tus opiniones y sugerencias. 

Suscríbete 

SUSCRIPCIONES (1 año) 

600 Ptas. 

NarA----
Al Colectivo Tempero nos han llegado noticias 

referentes a que ciertas personas se han sentido 
ofendidas por algunas frases y apodos del artículo de 
Valdemembra Nº 30, Ese noble arte de la caza. 

Desde quí les pedimos disculpas. 
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AÑO 
INTERNACIONAL 

DE LA JUVENTUD 
ANDRES Mª PICAZO VILLENA 

La Asamblea General de las Nacio
nes Unidas, en una de sus primeras 
reuniones del año pasado, decidió 
de consagrar el presente 1.985 a la 
juventud del mundo entero, situada 
entre los 15 y los 24 años. 

Continuación lógica del Año de 
la Infancia, en 1.979, el Año Inter
nacional de la Juventud estará cen
trado sobre el tema: "Participación 
de los jóvenes a la vida pública, 
al desarrollo económico y social, 
y al mantenimiento y consolidación 
de la Paz". 

Las manifestaciones o acciones 
a las que los jóvenes se verán invi
tados a participar se situarán en 
tres niveles diferentes: 

1º .-En el plan mundial; las gr~ 
des Organizaciones Internacionales 
dependientes de la O. N. U. organiza
rán campañas para sensibilizar los 
diferentes paises que la componen 
acerca de los problemas generales, 
prioritarios y más importantes, con 
los que se ve confrontada la Juven
tud: el paro y sus consecuencias, 
la delincuencia juvenil, la droga 
y el alcoholismo; el derecho a la 
cultura, a la formación profesional 
y al trabajo; el papel social de los 
jóvenes en la vida de cada pueblo. 
Pero así mismo, el hambre, la mise
ria y los desequilibrios ecológicos 
que sufren los pueblos sub-desarro
llados. 
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Editorial ===== 

DELINCUENOA 
Este 'editorial no es una casualidad, si

no que viene a salir al paso de los últimos 
acontecimientos acaecidos en nuestro pue
blo, y sobre los que nuestro colectivo, co
mo grupo de personas interesadas por la vi
da local cree tener algo que decir. 

De un tiempo a esta parte se venia obser 
van do en nuestro pueblo un deterioro de lo 
que se ha dado en llamar "seguridad ciudada 
na", pequeños hurtos en la localidad y en 
sus alrededores que han culminado con los 
atracos a dos o tres entidades bancarias 
y un robo en la calle a un vecino de la vi
lla, hechos que se han esclarecido y han 
llevado a las autoridades a la detención 
de seis personas y su entrada en prisión 
a posteriori. 

Hasta aquí creo que todos estamos de a
cuerdo, en lo que no estamos de acuerdo es 
en la manera de tratarlo. Por empezar mati
zando un poco el tema, creemos que no hay 
que ligar el tema juventud y delincuencia, 
que es el primer análisis subjetivo que sue 
le hacer la gente y despues empezar a pen= 
sar los motivos por los cuales algunos (y 
miren bien los lectores que digo algunos) 
de estos jóvenes entran en el fenómeno de
lincuencia. 

A nuestro parecer hay varios aspectos 
que influyen en estos círculos y que los 
obliga a encerrarse en ghettos. 

En primer lugar lo que nuestros gobernan 
tes y la opinión pública en general coindi= 
den, en catalogar como el primer problema 
nacional, el paro y lo que ello conlleva, 
ya que uno de los sectores más golpeado por 
el paro'es el sector juvenil. Esto influye 
negati vamente ya que cantidad de Jovenes 
que salen de la escuela se encuentran con 
una falta de expectativas, escogiendo en
·tre no hacer nada o estudiar para dentro 
de unos años engrosar las listas de profe
sionales en paro. 

Influye negativamente también la crisis 
y la amenaza de guerra que un dia tras otro 
los medios de comunicación se encargan de 
recordarnos, por lo que no solo el joven 

I 

sino el adulto de nuestro tiempo vi ve el 
presente y Cl Into más deprisa mejor. Cuan
tas veces hemos oido "total para dos dias 
que voy a vivir". 

Por todo esto muchos jóvenes y no tan 
jóvenes recurren a la droga, camino .más fá
cil que dirían los puros de espíritu, como 
salida a los problemas que los angustian. _ 

Durante los años pasados la juventud o
rientó sus esfuerzos hacia la protesta con
tra la falta de libertades, hoy con la demo 
cracia, el parlamentarismo y la institucio= 
nalización de la protesta los jóvenes han 
perdido su posible salida hacia esos secto-

res. Hoy asistimos a nuevas formas de pro
testa, crestas, ropas negras; modas que al 

. final serán absorbidas por la sociedad y 
vuelta a empezar con otras mil y una manera 
de ser diferentes, puesto que los jóvenes 
han sido, son y serán revolución, cambio, 
imaginación y utopía. 

Si todas las fuerzas que operan en nues
tra sociedad se empeñan en meter a los miem 
bros más significativos de esta juventud 
en cárceles "verdaderas escuelas de delin
cuentes" y hospitales de recuperación para 
drogadictos, (auténticas, cárceles en la 
mayoría de los casos); o se les fuerza des
de las familias y desde el resto de la so
ciedad con posturas reaccionarias, lo único 
que van a conseguir es que se automarginen 
como mecanismo de defensa (utilizando termi 
nología médica). 

Hasta aquí nos hemos centrado soiamente 
en analizar las causas y quisiéramos entrar 
a dar ciertas soluciones. 

En primer lugar pedir a las autoridades 
que se centren más en atacar los males en 
la .raiz, puesto que siempre caen los · más 
débiles y en ellos se ceba la opinión públi 
ca para hacerlos parecer los auténticos pr~ 
tagonistas de los males que nos aquejan, 
cosa a la que ayudan algunos medios de comy 
nicación exagerando y falseando datos. Cuan 
do si analizamos friamente vemos' que los 
jóvenes son el último eslabón de la cadena 
primero están los estados productores de 
la droga y luego las redes de distribución 
a las que los jóvenes son ajenos, puesto 
que poco van a poder hacer los jóvenes con 
sus ínfimos presupuestos, cuando éstas mue
ven cifras superiores a los presupuestos 
de algunos estados. 

Centrandonos en nuestro pueblo que los 
que más critican el estado de nuestra juve~ 
tud, que elaboren unas al ternati vas para 
sacar a los jóvenes de estos círculos cerr~ 
dos y que no instiguen a que se tomen medi
das drásticas contra ellos. 

Como esto es tan difícil ya que unas ve
ces por incapacidad y otras por complicidad 
encubierta incluso porque, no a veces abier
ta de las instancias que operan en nuestra 
sociedad, pensamos que la auténtica salida 
la tienen en formar o integrarsen en asoci~ 
ciones para intentar buscar salidas a sus 
problemas y no esperar a que los padres de 
la patria vengan a solucionárselos. 

Por último dirigirnos a la opinión públ! 
ca para que vaya cambiando su mentalidad 
puesto que chorizos, hay en todos sitios, 
tanto en los últimos escalones que muchas 
veces no tienen otro remedio para seguir 
el tren que les ha impuesto la sociedad de 
consumo, como en los más al tos escalones 
que poco les impor:tan medios para seguir 
llenando sus bolsillos. Diferencia, unos 
usan monos y pasamontañas o caretas para 
cubrir su cara y otros camisas blancas y 
corbatas y actuan . a cara descubierta. 

2º .-A nivel regional, 
es decir continental, dife
rentes proyectos han sido 
previ.stos con visitas a la 
movilización de la Juventud. 
En Europa, el Año Internaci~ 
nal de la Juventud coincidi
rá con el Año Europeo de la 
Música. Di versas manifesta
ciones musicales y artísti
cas tendrán lugar, en varios 
paises europeos, a través 
de las cuales se pondrá de 
manifiesto el interés de la 
Cul tura como instrumento de 
comunicación y de conviven
cia entre las naciones. 

dos de preparar y asegurar 
el desarrollo y la realiza
ción de los proyectos presen 
tados en favor del Año Inter 
nacional de la Juventud. 

para una mejor comprensión 
entre las generaciones y el 
motor de la evolución hacia 
sociedades más humanas y so
lidarias. 

3º .-A nivel local, es 
decir nacional. La O.N.U. 
ha deseado que las man;ifes
taciones más importantes te~ 
gan lugar en éste plan, y 
ha incitado sus diferentes 
paises miembros a crear or
ganismos nacionales, con una 
Oficina Permanente, encarga-

Cuando tantas y tan terri 
bIes amenazas pesan sobre 
la Paz y la tranquilidad de 
nuestro planeta; cuando mi
llones de seres humanos han 
muerto y continuarán murien
do privados de alimentos o 
víctimas de las calamidades 
naturales; cuando en los pai 
ses ricos la crisis economl= 
ca, las injusticias sociales 
y las consecuencias del paro 
hacen de la juventud la víc
tima propiciatoria, la ini
ciativa de las Naciones Uni
das debe de movilizar el en
tusiasmo, el dinamismo y las 
energías juveniles, a fin 
que, consciente de su in
fluencia y de su peso, la 
Juventud sea el instrumento 

Simple c()incidencia. o 
simbólica evocación del holo . -
causto pagado por la Juven-
tud a las ambiciones y a la 
guerra, éste mismo año 1.985 
verá también cumplirse el 
40 aniversario de la Victo
ria de las Democracias y de 
la Libertad sobre el fascis
mo, así como de la Libera
ción de los sobrevivientes 
de los campos de extermina
ción. 

Sepan los jóvenes meditar 
y obrar -rechazando la indi
ferencia- durante este Año 
Internacional de la Juven
tud, para que nunca más •.. 
el terror y la apocalipsis 
envilezcan al hombre y aca
ben precozmente con la vida. 
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Enl ... ,,¡sta 
TOÑI, CATI, JULIA y TERE 

l'I)(.II~ 
ADOBE, la orquesta de nuestro pueblo y grupo de Rack; por

que resulta que estos chicos han formado dos grupos y no uno 
como creiamos. 

Ellos mismos se presentan. 

Juan Angel Picaza López, 
18 años, guitarra baja "Peri". 

Juan José Cuartero Alfara, 
18 años, guitarra electrica 
y sasofón alto "Duende". 

Ramón Moreno Monteagudo, 
17 años, tenor clarinete "Pan
za". 

Andr.és Moya López, 17 años, 
bateria "Moya". 

Jacinto Javier gallego, 15 
años, teclado "Yintin". 

Pedro Vicente Moreno Ponti
veros, 18 años, trompeta "Fon
ti". 

Miguel Antonio Gonzalez Ble 
sa, 20 años, voz y trombón "Ca 
lorín". 

¿Cómo formasteis el grupo 
y porqué le llamasteis ADOBE? 

La formación del grupo tie
ne más episodios que la serie 
Raices. LLevamos unos cinco 
años pensando formar un grupo, 
y por fin hace dos años conse
guimos tocar por primera vez 
el 27-7-83 para la casa de la 
Juventud. 

El nombre de Adobe lo sugi
rió uno de nosotros, ya entien 
den (Adobe - Adobo). 

¿Teneis en la familia ante
cedentes musicales? 

Antecedentes musicales solo 
tenemos tres de nosotros. 

¿Habeis cursado alguno, es
tudios musicales? 

Estudiamos en la universi
dad de Salamanca solfeo e ins
trumento con Francisco Quílez 
y empezamos la mayoría a los 
siete años. Ahora estamos to
dos estudiando en el conserva
torio de Albacete. 

¿A qué aspiraís? 

En el grupo de Rack a crear 
un estilo propio. 

Adobe, a ser una orquesta 
aceptada y con futuro. 

¿Cual es vuestro grupo mus~ 
cal preferido y qué cl ase de 
música os gusta? 

Nuestro grupo preferido son 
los Wacual y Altozano. 
A) Flamenco y sevillanas. 
B) la música que lleve marcha. 
C) Clásica, Rack sinfónico y 
Rockanrrol. 
D) Rack sinfónico. 
e) Rockanrrol. 
F) Ni se sabe. 
G) música de orquesta. 

Sin contar la actuación en 
el concurso de Rock de Albace
te, habeis ·actuado en algún 
sitio fuera del pueblo. 

No, nos falta darnos a cono 

JUAN JOSE MORENO 

Calefacción centraL Fontanería. 

( .\ulori/ado .\H-IU.- .\ulori/ado 1112) 

La técnica europea 
al servicio 
del confort 

/-átirna.3 Teléfono 4X 07 69 Tara/ona 

cer en la provincia, tenemos 
que buscar un representante. 

¿Habeis tenido el apoyo de 
vuestros padres de caracter 
económico para instrumentos? 

Nosotros hemos pagado algo 
con las actuaciones, pero casi 
todo nos lo pagan nuestros pa

. dres, excepto uno que se lo 
paga con lo que gana. 

¿Pensais ganaros la vida 
con la música o tendréis que 
trabajar en otra cosa? 

Si, pensamos vi vir de la 
música en la mayor parte. 

¿Dedicais muchas horas a 
ensayar? 

Según, porque nosotros ensa 
yamos cuando estamos todos y 
tenemos tiempo. 

En todos estos años que lle 
vais juntos os ha tenido que 
pasar alguna anecdota, contar
nos alguna. 

Pues si, 
muchas como 
que tocamos 

nos han ocurrido 
fué el primer día 
en el baile de la 

plaza, cuando los municipales 
empezaron a echar a la gente, 
nos echaron a nosotros tam
bién. 

VALDEMEMBRA 

¿Hablarnos un poco del con
cierto de Rock que disteis en 
Albacete. 

Nosotros pensamos formar 
un grupo de rack, y de hecho 
nos lanzamos a ello y de aquí 
surgió el concierto de Albace
te y la idea de componer nues
tras canciones. Antes de empe
zar a componer, nosotros tocá
bamos rack español: "As,fal to , 
Bloque, Leño, etc." 

El concierto lo estuvimos 
preparando dos meses antes, 
ensayando canciones propias. 
Salimos por la mañana y tuvi
mos que irnos a dedo porque 
perdimos el autobus. Bueno, 
aquí uno nos está diciendo que 
el autobus lo perdió por ir 
a levantar a los otros ¿Qué 
decis a esto? 

Si, es que a algunos se nos 
pegaron las sábanas. Bueno 
pues, una vez allí estuvimos 
esperando nuestro turno para 
probar el equipo que nos tocó 
los últimos. 

Aproximadamente a las seis 
de la tarde empezamos a tocar 
y por supuesto teniamos desve~ 
tajas respecto a los otros 
grupos, ya que fuimos los pri
meros y aún no había mucha ge~ 
te. Además los monitores no 
iban, pero al final resul tó 
bastante bien. 

¿Quereis decir algo para 
¿Las canciones que interpre terminar? 

tais, ¿son vuestras? 

Hemos compuesto algunas co
mo son: masacre nuclear, reina 
del Guiñol, meditaciones de 
un borracho, me busca la muer
te. Tenemos otra pero aún no 
le hemos puesto título y pensa 
mas seguir componiendo más. -

Si, queremos decir algo pe~ 
sonal, podeis en el proxlmo 
periódico poner una lista de 
chicas que quieran algo de al
gún Adobe. Es que buscamos no
via formal, es lo único que nos 
fal ta. Nosotros nos encontra
mos en la discoteca J-2, ade
más de saber tocar, estamos 
bastante bien. 

fotos 
JUAN ANTONIO 

Estudio Fotográfico 

Gallegos, 5. Telf. 480308 

Tarazona de La Mancha 
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VAlDEMEMBRA 

NICOLAS RAMIREZ 

Señores colegas y hombres 
de letra, siento mucho no ha
ber colaborado o haber puesto 
un granito de arena para esta 
obra tan memorable y transcen
dental como es nuestro perió
dico local VALDEHEMBRA. 

Pues señores lectores; aho
ra !,ienso hacer una completa 
descripción de lo que fué este 
rio allá por el mil setecien
tos. 

Mucha gente joven no lo en
tenderá, pero el autor de este 
artículo esclarecerá el signi 
ficado de el Valdemembra. -

Se trata de un rio pequeño, 
que sus aguas, - cuando tiene
bajan por la orilla de nuestro 
pueblo o sea por Tarazana de 
la Mancha. 

Este rio tiene mucha histo
ria. El nacimiento de sus cor
tas aguas está en el Peral, 
provincia de Cuenca, y su tí
tulo es muy antiguo. Sus aguas 
recorren unos setenta kilóme
tros porque al pasar Motilleja 
y sus términos se pierde , a 
un cuando más largo vuelva a 
renacer. 

Este rio que estaba perdien 
do hasta su título. Hoy gra= 
cias a este periódico, vuelve 
a renacer y a tener nueva vi
da, pero nunca llegará a ser 
lo que fué allá por los años 
mil setecientos. Fué muy bene
ficioso para el pueblo porque 
el dichoso Valdemembra cedía 
sus aguas aunque no todas a 
otra reguera que había prepara. 
da de antemano en el t~rmino 
de el Quintanar. 

Esta supuesta reguera que 
tomaba una parte de agua del 
Valdemembra venía a parar a 
las cañadillas y con los dos 
pequeños caudales ya era un 
chorro bueno. Estas dos partes 
de agua que tenían que llegar 
al pueblo a un molino que ya 
estaba preparado. 

La tal reguera moti va de. 
esta leyenda venía tomando 
vueltas y revueltas según las 
vaguadas para poder ganar -ya 
cerca del pueblo- el llano del 
bosque, ó mejor dicho la cum
bre de las cañadi llas , con el 
fin de tomar las aguas de la 
reguera de las cañadillas, que 
las tomaba un poco más abajo 
del pasaor del monja. Increi
ble pero c i~rt o . 

HISTORIA DEL 
VALDEMEMBRA 

Imagínense lectores lo que 
hacían nuestros ant epasados 
pobladores. 

El destino de estas dos par 
tes de agua era llegar a las 
quebradas a un molino que ya 
estaría bien preparado con sus 
correspondientes piedras , y 
no tener la gente del puebl o 
que desplazarse a otros l uga
res que molieran la cebada o 
trigo o lo que fuese. 

Los sitios más peli grosos 
que tuvo que pasar la tal re
guera eran las rambletas o de
sagües del llano del bosque 
mas llegó lo mi smo que l as 

de la cumbre de las canadi 
llas. Lo peor fué tomar las 
aguas de la reguera ae las ca
nadillas, pero no todas , ya 
estaría todo bien preparado 
porque lo costoso era l legar 
al pueblo. Tenía que costear 
la ladera de las viñas de Ro
que y llegar cerca de la Bani
lla, ahí tomaba vuelta por l a 
Orma de Dimas y ganar los riba 
zas de Antoni o el Herrero y 
tenía que llegar a la orilla 
de los· Noales y venir a pasar 
por el olmo de Pichón -estando 
ya cerca de su destino- pero 
todavía podía pasar algo cuan
do llegaron las obras cerca 
del camino de las cañadillas , 
había que hacer un puente , 
pues un señor que tenía una 
finca colindante se interpuso 
y quería que le atravesaran 
su finqueta llamada el Tia Po
jí. 

Así que se opuso pero no 
le valio, 'el puente se hizo 
y las aguas cruzaron su f i nca 
como todas las demás y el puen 
te debido a la discusión gano 
su título de entonces y toda
vía se nombra por el puente 
Paji. Ya las aguas de la regue 
ra venían por la izquierda del 
camino a pasar por detrás de 
los corrales de Guijarro a de
sembocar a un caz que las espe 
raba para darselas al molino 
de la forma que fuera. y esas 
aguas después de haber cumpli
do . su misión se marchaban ya 
t r anqu i 1 (l s p o r 1Jrl <:; t1ht C' rranC'o 

muy prepar ad.o y se las daban 
a su padre el "Valdemembra". 

Qué l e s parece queridos lec 
tare s aquellos ingenieros ~ 
como les quisieramos llamar 
pudieron muy bien ya llevar 
el agua a la plaza , como si 
tal cosa. 

Pero como el agua estaba 
más somera que ahora cada cual 
tenía un pozo en su casa y no 
había que andar con más mar
chas. 

Todo esto como vemos seño
res, ~ura natural eza, ni moto
res 'ni nada , pero como en aque 
llos tiempos había tanta made= 
ra , todo estaría arreglado: 
presas , represas , puentes en 
los caminos, en fín .todo se 
podía arreglar con madera si 
somos habilidosos y trabajado
res. Yo pi enso que los de anta 
ño tenían más luces que noso= 
tros y que pensaban con la ca
beza, con solo ver el emplaza
miento que l e dieron al molino 
donde no había ningun peligro. 
Nosotros cuando pensamos en 
hacer la planta de champiñón, 
no pensamos con la cabeza del 
peligro que en ese sitio ha
bía. Nosotros nos queremos 
guiar a nuestro antojo, pero 
la naturaleza manda más, es 
una Ley decirnos que los tiem
pos cambian, s í pero más bien 
somos nosotros los sábios que 
queremos cambiarlos, pero me 
creo que no va a poder ser. 
El invierno siempre será casi 
lo mismo de frio, lluvias más 
o menos, en fín, lo que noso
tros llamamos mal tiempo. La 
primavera con sus flores, unas 
veces nos da y otras nos quita 
pero es la primavera a todos 
nos alegra más. Y el verano, 
pues es la mejor estación a 
mi juicio -si no se mezclan 
mucho las tormentas-o 

El otoño ya es más triste 
pero trae buenos frutos y alg~ 
nas tormentas; esto no es nue
vo, pues a veces nos hace daP-0 
tal cuando cae granizo r; uno 
de esos nulos fuertes que caen 
en la parte alta de nuestro 
término, o sea en la cañada 
y c;¡ñ;¡dillilS. 

Operando en todos los ramos y especialmente en: 

VIDA 
INCENDIOS 

MUL TIRRIESGO HOGAR 

a-IASYFI 
SECUFlDS 

MUL TIRRIESGO COMERCIOS 
ROBO Y EXPOLlACION 

ACCIDENTES INDIVIDUALES 
TRANSPORTES Y AUTOMOVILES 

HOSPITALlZACION y CIRUGIA 
RESPONSABILIDAD CIVIL GENERAL 

PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA 
PENSIONES 

ETC. 
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EnTIDRD RSEGURRDORR DEL Rf\O 
W 

asG&1T\ 
ASESORAMIENTO 

GENERAL DE 
EMPRESAS 

SALUDAN A TARAZONA 

y LE OFRECEN SUS SERVICIOS: 
.• ASESOR lA TRIBUTARIA- CONTABLE 
· . OFICINA TECNICO-LABORAL 
•. GESTIONES ADMINISTRATIVAS 
· • ESTUDIOS DE INVERSION Y FINANCIACION 
· . GABINETE TECNICO DE SEGUROS 

SE HACEN DECLARACIONES DE RENTA 
CI. RAMBLABAJA. l · 2.c ·Dcha. · TeléIono(967)48 10 10TARAZoNA(Albacelel 

Como toda la tierra está 
movida, si baja la riada puede 
hacer daño. Antes en los tiem 
pos pasados no ocurría igual, 
porque ni en la cañada ni en 
las cañadillas, estaba la tie
rra sin mover, todo era prade
ra con mucha raiz fuerte, tal 
como lastón, juncos, siete en 
rama, grama, cisca y otras rai 
ces más que sería interminable 
mencionarlas. 

En los tiempos de cuando 
e l molino y la r eguera y todo 
ese lío, habría poca gente pa
r a cul ti var las tierras y lo 
que cultivaban era el cebadal 
-más bien la Bani lla y algo 
de la hoya trascasa. Para aque 
llas gentes de antaño , lo que 
cultivaban eran las tierreci
llas frescas del sur del pue
blo , pues si lo preparaban 
bien era como de regadío. Aque 
110 fué el tiempo de los Maja= 
nos porque la piedra les estor 
baba para cavar. Pero al fíñ 
y a l cabo algún fruto recoje
rí~n aunque no regaran para 
comer muchas patatas. 
Nuestro rio Valdemembra 
tus aguas no l as vemos ya bri
llar 
tememos que s e pierdan tus es
pumas 
antes que lleguen a la mar. 

DEMOGRAFIA 

RESUMEN DEL AÑo 1. 984 

DEFUNCIONES 
NACIMIENTOS 
MATRIMONIOS 

. . . • . • . . . . • • • .. 81 
• . • • • • • • • • • • • .• 72 

32 

DEFUNCIONES 'DE ENERO 

Monica García García 84 años 
Mª Josefa Baide 1. 63 
Juan Matoque García 85 
Juliana Cortes Panado 73 
Miguel Simarro Carrasco77 
Concepción Caballero M.89 
Joaquín Talaya Moya 75 

DEFUNCIONES DE FEBRERO 

11 

11 

11 

11 

11 

11 

Ana Urrea Córdoba 73 años 
Felix Sierra Picazo 68 
Emilio Castillo Solano 76 
Matilde Cordoba Cuarto 75 

NACIMIENTOS DE ENERO 

11 

1I 

" 

Mª Teresa Tabernero Sahuquillo 
Mª Josefa Zamora Valera 
José Romero Blesa 
José Javier Quílez Zamora 
Marta Maria Córdoba Picaza 
Bernardo Moraga Picazo 
Alvaro Monedero Moreno 
Mª Geo¿gina Picazo Córdoba 
Nacida en Madrid, traslada su 
inscripción a este registro 
civil. 

NACIMIENTOS DE FEBRERO 

Mª Nieves Henares Picazo 
José Miguel Piqueras López 

MATRIMONIOS ENERO 

Amadeo José Silva Cuesta 
Felisa Lucas López 

Antonio González Gómez 
Julia García Serrano 

MATRIMONIOS DE FEBRERO 

Emilio Serrano Montero 
Inocencia Carrasco Simarro 
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AGRICULTURA 
EL 

El día nueve de enero de 
1.985, los diecisiete produc
tos agrarios regulados tenían 
nuevos precios de garantía pa
ra la campaña 1.985/1.986 y 
junto con ellos, diez produc
tos veian fijados también sus 
respecti vos precios indicati
vos, siendo la primera vez, 
que ambos precios se fijaban 
conjuntamente. 

El siete por ciento de au
mento logrado en los precios 
indicativos, así como la subi
da del 4' 7% para los de garan
tía, es aceptable en relación 
al tope establecido del siete 
por ciento para los precios 
de los medios de producción. 

precio indicativo 25'30 
Avena précio garantía 21'10 

precio indicativo 24'10 
~teoo precio garantía 22'90 

precio indicativo 26'10 
triticale preci o garantí a 22' 90 

precio indicativo 26'10 
Maiz Precio garantla 23'50 

precio indicativo 26'85 
Sorgo precio garantia 22'25 

precio indicativo 25'30 
Mijo precio entrada 36'35 
Alpiste precio entrada 35'00 
Arroz precio garantia 38'00 

arroz largo 
precio garantia 31'65 
arroz redondo. 

leguainosas-pienso: 

precio garantía de las 

" 
" 
" 
" 
" 
11 

" 
11 

" 
" 
" 
" 
" 
" 

" 

SANTIAGO OLMO 

Aceite de oliva: 
prec io garantí a 
precio de venta 

183'50 Pts/Kg. 
193'50 " 

Granos oleaginosos: 
precio aíniao contrae 
tual girasol: 

Car t ano 
Colza 

Algodón: 
Precio .íniao algodón 

45'15 
43 '15 
32'15 

" 
" 
" 

bruto tipo 1: 118'50 11 

tipo n: 
tipo In: 
tipo IV: 

Remolacha: 

113'25 " 
104'50 " 
92'25 " 

Precio base (16 Q) 6.335 Pts/Tm. 
Ca ña de azucar: 

Precio .íni.o contrae 
tual (12'1 grado) 4.950 " 

VALDEMEMBRA 

CURIOSIDADES 

-La cama.da más grande fue 
de 34 lechones, nacidos . el 25-
26 de junio del 1.961 de una 
cerda propiedad de Akse1 Ege
dee, de Dinamarca. 

-El precio más alto pagado 
por un toro es de 2. 500.000 
dólares, por un ejemplar (3/8 
búfalo, 3/8 charolés, 1/4 here 
ford) vendido por D. C. Basolo 
de California, el 9 de septie~ 
bre de 1. 974. 

Pero lo vi tal, ahora, es 
que el gobierno adopte las me
didas y ponga en marcha los 
mecanismos necesarios para que 
el mercado se mueva en torno 
a ese precio indicativo y fac! 
li tar la participación de los 
agricultores en él. 

algarrobas 33'00 Pts/kg. Vi no: 
-El mayor rendimiento de 

leche de una cabra fue de 
3.499 Kg. en 365 dias, en Aus
tralia. 

Los precios fijados quedan 
como sigue: 

Trigo precio garantía 23'50 Pts/Kg 
blando: precio indicativo 27'50 ." 
trigo precio garantía 28'00 " 
duro: precio indicativo 31'80 " 
cebada precio garantí a 22' 25 " 

Para el año 1.985, se ha 
fijado por parte del Consejo 
de Ministros, una subida glo
bal del 7% para los medios de 
producción, siendo los nuevos 
coeficientes de ponderación: 

Fertilizantes: 65'35% 
Gasóleo B: 23'19% 
Electricidad: 11'46% 
Comprometiéndose el gobier-

no a estudiar las repercusio
nes en el sector agrario en 
el caso de que este índice sea 
superado en 0'5 puntos. 

El pasado día 9 de enero, 
el Consejo de Ministros aprobó 
una subida de los carburantes 
que respecto al gasóleo agrí
cola, supuso un incremento del 
9' 52% pasando a ser el nuevo 

El índice de precios al con 
sumo (IPC) subió en diciembre 
un 0'7% según el Instituto Na
cional de Estadística (INE), 
lo que sitúa en el 9% la infla 
ción oficial en 1.984. 

El 9% acumulado al final 
del ejercicio, un punto supe
rior al 8% de objetivo inicial 

" " 
11 11 

" 11 

" " 
11 11 

" " 

" " 
" " 
11 11 

alaortas 31'00 " 
altra.uces 33'00 " 
garbanzos 32'00 " 
negros. 
guisantes 33'00 
habas 35'40 
pequeñas 

11 

" 
habas 37'00" 
grandes 
latiros 31'00 " 
yeros 32'50" 
Veza 35'20" 

precio de 46 Pts/l. Esta subi
da repercute en 2'208 % en el 
indice global, tras haberle 
aplicado el coeficiente de po~ 
deración correspondiente que 
es de 23'19%. 

La subida de la energía e
lectrica para usos agrícolas 
hasta el momento (febrero), 
ha sido del 11'96%, lo que su
pone una repercusión en la ele 
vación del precio de los 
inputs agrícolas del 1'2 h%. 

Por lo tanto, desde el uno 
de enero, estos han subido en 
total un 3' 448%, por lo que 
quedan aún 3' 552 puntos para 
los fertilizantes, para llegar 
a la cifra global del 7% acor
dado. 

del gobierno, supone una reduc 
Cl.on de 3' 2 puntos sobre el 
12'2 % de 1.983. Lo más favora 
ble, según la administración~ 
es que "la inflación ha caído 
desde agosto último, lo que 
presenta muy buenas perspecti
vas para 1.985. 

E.O.R. 
R.G.C. 
E.V.O. 

Ca r ne de porcino: 
Precio garantía: 
precio indicativo: 

Ca rne vacuno: 

120 Pts/Hgdo 
160 
87 " 

11 

174Pt/Kg canal 
211 " 

Precio garantía 392 " 
Precio indicativo: 447 " 

Le che: 
Precio garantía 32'35 Pts/l. 
Precio indicativo 33 " 

-El pueblo que más queso 
consume es el francés con una 
media anual en 1.979 de 17' 3 
kg. por persona. El mayor pro
ductor son los EE.UU., con una 
producción en fábrica de 
2.200.000 toneladas en 1.980. 

EL TRRBRJO DE LR 
MUJER RURRL 

Cada año se celebra el "Dia 
Mundial de la alimentación" 
con un lema. En 1.984 fue "La 
mujer en la agricultura, la 
pesca y la alimentación". 

Si la discriminación social 
de la mujer en todos los ámbi
tos es notable, 10 es de mane
ra especial en. un sector como 
el agrícola, mucho menos desa
rrollado cultural y técnicame~ 
te, donde ni siquiera se valo
ra el trabajo que realiza: el 
doble trabajo, en el hogar y 
en la explotación. El trabajo 
que realiza la mujer en el sec 
tor agrario y en la producción 
de alimentos está considerado 
como trabajo marginal, sin va
loración económica ni social. 
Aunque la mayoría de las le
yes, sobre el papel, tratan 
de ser igualitarias, sin emb~ 
go, la práctica de estas leyes 
dificul ta la participación de 
la mujer. Como tradicionalmen
te ha tenido dificultades de 
acceso a determinados estu
dios, ahora nos encontramos 
con que no existen muchas muje 
res preparadas en técnicas 
agrarias, lo que potenciaría 
notablemente el trabajo de la 

mujer en el campo. 
Por otra parte, los medios 

de comunicación social, pren
sa, radio y TV. se ocupan muy 
poco de la situación. No men
cionan apenas, ni valoran el 
trabajo que la mujer desarro
lla en el medio rural ; pare
cen creer que lo único que nos 
preocupa es lavar más blanco 
y limpiar con más brillo. 

Es muy frecuente que cuando 
un niño o niña sobresalen en 
la escuela el profesorado pro
ponga a los padres que los sa
quen del pueblo para hacer o
tra cosa que no sea el campo: 
dan así, por sentado que en 
la agricultur~ solamente deben 
quedarse los tontos. Es ésta 
una idea generalizada en nues
tra sociedad que todos tenemos 
la obligación de combatir. 

Para terminar decir que los 
santos inocentes no son sólo 
personajes de ficción, todavía 
existen hoy en el campo espa
ñol santos inocentes. 

Artículo extraido de la re
vista de Extensión agraria, 
de Irene Fernández. Agriculto
ra de Avila. 
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LA NO RESTAURACION DE LA 

l'I .. 1'Zi' 111'\1'11 
JUAN JOSE MORENO 

Siempre estuve en desacuer
do, con algunas reacciones que 
no están encaminadas a satis
facer las ilusiones de una ma
yoría. En este caso no están 
encaminadas a la restauración 
de la Plaza Mayor, la Plaza 
del Pueblo al fin y al cabo. 

Mucho tuvieron que patalear 
los últimos gobernantes de la 
dictadura, no hay que quitar
les su mérito, para que con 
mucho esfuerzo pudieran conse
guir que el Gobierno de la Na
ción, ' por real decreto 2943/ 
1.978 de 27 de Octubre BOE de 
15-12-1.978 declarara la Plaza 
Mayor de nuestro pueblo Monu
mento Artístico Nacional, las 
ilusiones de aquellos gobernan 
tes se habían cumplido, qué con 
tentos estabamos todos, la re~ 
tauraCl0n de la Plaza Mayor 
la tomaba a su cuenta el Minis 
terio de Cultura, pero ... con 
qué fin aquellos gobernantes 
trabajaron tanto para que nue~ 
tra plaza se deC'.l ara r;¡. Mnnllmen 

to Artístico Nacional, no se= 
rí.a qui:;ás por que l.os i .ntere
ses particulares de algunos 
se verían de esta forma resuel 
tos a su criterio, no cabe du= 
da de que debió de ser así, 
dada la reacción y manifesta
ción de algunos ex-concejales. 

A partir d~ la lli~~a ~~don
da, (si es que se la puede lla 
mar así) que se llevó a cabo 
en la Biblioteca Municipal, 
donde se Vl0 cláramente que 
allí no se trataba de que la 
Plaza quedara más o menos gua
pa, las cuarenta o cincuenta 
personas que allí había, todos 
trataban la defensa de unos 
intereses particulares, sin 
importarles un bledo la tan 
traida y llevada Plaza, ~Las-::a 

los anticuarios, .estaban en 
contra de los monumentos y en 
contra del verdadero pueblo. 

Algún tiempo despues de es
ta mesa, en un viaje a Madrid, 
se nos informaba Que uno de 

-6-

lu~ arqu.iL~cLus, habla U.J..lli.J..t.:J.
do, pero que t odo estaba dis
puesto para pagar certificacio 
nes. Días despues, parece ser 
~re la ~mprc~a ~abia rescindi·· 
do el contrato, pues se impo
nía una revisión de precios. 

Entretanto, en el Ayunta
miento se recibe una notifica
ción del Ministerio de Cultu
ra, exigiendo un acuerdo corpo 
rativo y en plazo de diez días 
como máximo, si se hacía la 
Plaza o no se hacía. 

El 13 de Abril de 1.983 en 
un Pleno del Ayuntamiento , se 
vuelve a decir que sí a la res 
tauración, con un SOLO voto 
en contra, es decir una super 
mayoría de la primera corpora
ción democráti'ca dijo SI a la 
restauración, contra viento 
y marea. Entretanto vino el 
cambio y la Plaza se quedó s in 
hacer. Se Sigul0 trabajando 
en el tema y despues de mucho 
trabajo, viajes y conversacio
nes, llegamos a la vistta rle l 
Director Provincial y Director 
Regional de Cultura realiza da 
a nuestro pueblo el 2-1l- ~4, 
en dicha visita dijeron que 
habían recuperado los 18 mil lo 
nes perdidos por el cambio, 
y que estaban aligerando la 
restauración , lo que' no dije-
ron es para cuando la restaura 
ción. 

No sé si álguien llega a 
comprender el porqué de tanta 
demora para restaurar la pla
za, no será quizás porque haya 
manos ocultas y que los Srs. 
gobernantes (los altos claro ) 
se encuentren un poco sin sa
ber qué hacer en este c aso. 

En el punto que nos encon
tramos, cabe preguntar ¿se r e s 
taurará la Plaza SI ó NO? por 
que a la velocidad que lleva
mos, cabe pensar que quizás 
la Plaza se restaurará al mis
mo tiempo que se hagan las "V! 
VIENDASII ¡más hechos y meno s 
promesas! . 

PLENO 
EX I RAORDINARIO 

Estuvieron presentes cuatro 
concejales del PCE, cuatro del 
PSOE , y tres de AP, presidien
do el acto el Sr. Alcalde. La 
asistencia al pleno, por parte 
de los vecinos de nuestra vi
lla, fue bastante numerosa 
(unas 20 personas) ... en comp~ 
ración con otras veces. Pero, 
yo digo que posiblemente, no 
asista más gente porque la le
gislación vigente les impide 
tomar la palabra en el acto, 
mientras se están disertando 
asuntos que les conciernen di
rectamente. ~~s Rara frustrErse 
no? 

En primer lugar se dio lec
tura y aprobó el acta anterior 
que nos leyó la joven secreta
riq , Pilar. Después mientras 
los concejales echaban una fi~ 
ma, se le ocurrio contar un 
chiste a nuestro alcalde ¡es 
que el hombre tiene humor!. 

El segundo punto del orden 
del dia trataba de la petición 
hecha por unos particulares 
de declaración de ruina iminen 
te de una casa de la Plaza. 
Según los informes elaborados 
tanto por un arquitecto priva
do como por el técnico del 
ayuntamiento, existían serios 
peligros de que la casa en 
cuestión se hundiera. La corp~ 
ración decidió no tomar cartas 
en el asunto, y tramitar toda 
la información a "Bellas ar
tes", para que fuese este or
ganismos quien decidiera si 
se debía demoler o no. Como 
sabrán nuestros lectores, se 
elaboró por parte de "Bellas 
artes" un plan de restauración 
de la plaza, pero al parecer 
están esperando que se caigan 
las casas por su propio peso 
para empezar a construir. 

Tercer punto, que se to
có durante la reunión fue el 
concerniente a las fiestas del 

85. En primer lugar, cabe seña 
lar que la comisión de fiestas 
de nuestro pueblo está compue~ 
ta por un concejal de cada p~ 
tido que tiene representación 
en el ayuntamiento. 

En este apartado se aproba
ron los presupuestos para las 
fiestas de carnaval, que son: 
tres actuaciones 336.000 Pts 
de baile. 
Publicidad 
Porteros 

70.000 " 
36.000 " 

Adornos, decoración 20.000 " 
Premios 36.000 " 

Las aportaciones por parte 
de la diputación de Albacete 
son nulas, aunque se haya soli 
citado por el concejal de Cul
tura una ayuda. 

También, se fijaron los 
dias de Feria para este año 
85: del 22 agosto al 27 ó 28 
agosto. 

Como punto final, se discu
tió el presupuesto para este 
año 85, de la Universidad Popu 
lar de Tarazona; que como sa= 
brán nuestros lectores está 
financiada mitad entre el ayun 
tamiento y la diputación. El 
presupuesto que defendió el 
concejal de cultura, y que fue 
aprobado por la comisión gest~ 
ra de la U . P . T. era de 
2.500.000 pts .. Esta inversión 
fué aprobada, sin ningún pro
blema por la unanimidad de los 
componentes de la mesa, habie~ 
do ciertas reticencias por p~ 
te de un concejal de Alianza 
Popular, que estimaba que era 
exagerada. 

Casi todos los concejales, 
se comprometieron verbalmente, 
aumentar esta subvención en 
años sucesivos, ya que 'la opi
nión generalizada era de que 
la cultura popular merece un 
cierto esfuerzo económico. 

El Sr. alcalde dio por fina 
lizada la sesión tras este p~ 
too 
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CARNAVALES 85 

(Viene de la primera Pág.) 
Por lo que respecta al Ayun 

tamiento ha corrido, como to= 
dos los años, con la organiza
ción de bailes, confección de 
cartel anunciador, premios y 
desfile. A nuestro entender 
el Ayuntamiento ha cumplido, 
ya que una intromisión en más 
actos, puede perjudicar el ca-
rácter propio de la fiesta que 
de por sí es anárquico, espon
táneo, crítico y demoledor. 
Hay quien ha dicho que el pre
cio de los bailes ha sido ca
ro, pero hay que tener en cue~ 
ta que ésta es la única fuente 
de ingresos y además una media 
de trescientas cincuenta pese
tas la pareja, no es excesiva
mente caro. El gasto inverti
do en el carnaval rozaba ] as 

-
sin escoba para barrer 

setecientas mi] pesetas, y en 
estos momentos aún no se cono
cen con exactitud los ingre
sos, por lo que es imposible 
realizar un balance económico; 
más adelante prome ·~emos dar 
cumplida información al respec 
too -

En la parte negativa hay 
que resaltar el escaso interés 
de algunos medios de comunica
ción por nuestra fiesta en re
lación con el resto de la re
gión, donde se han vo.lcado 
siendo quizás de menor impor
tancia que la que muestra nues 
tra fiesta. 

Hay que exceptuar a radio 
Cadena que por primera vez re
transmitía en directo la fies
ta. No podemos decir ]0 mismo 

Creciditos los .uchachos. ¿Es Que habrán to.ado colacao? 

Tunas, que no tunos 

de T.V.E. que aún no ha apare
cido por aquí ¡es que no esta
remos eq sus - mapas!. Tampoco 
los organismos pertinentes pro 
vin~iales . y regionales (Dipu= 
tación, Turismo, · Consejería 
de Cultura) han colaborado en 
nada, tornándose la antigua 
costumbre de la Delegación de 
Cul tura que por lo menos en
viaba cincuenta mil pesetas. 
A pesar de ello ha habido car
naval, gracias por vuestra co
laboración en fomentar las 
tradiciones. 

Hay quien dice que este año 
ha venido menos gente que 
otros años, sin embargo noso
tros creemos que no es cierto. 
Domingo y Martes de carnaval 
en la plaza no cabía un alfi-

FOTOS: PATA CA 

ler, pero sí es cierto que mu
chos de los visitantes de los 
pueblos cercano") al lanzarse 
estos a realizar también car
navales, el potencial de gente 
merma considerablemente. Posi
blemente el año próximo, cuan
do estos pueblos le tomen el 
gusto a la fiesta, se notará 
más. Es el caso de Albacete 
o Madrigueras, por citar algu
nos, pero a nosotros nos debe 
importar poco ya que cuanto 
más local sea la fiesta mejor. 

Enfin que ha habido de to
do y para todos los gustos, 
el año que viene seguiremos 
adelante, con más tela y mejor 
ambiente. Y como siempre hay 
que decir que "ya queda menos 
para el carnaval 86". 

Los YlNKIS volvieron al Paleolítico con dragón y todo, a falta de 
fueQo echaba agua. 
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Para poner m9tes hay que ser gra
cioso y tener chispa. Nada más lejos 
de lo que son algunos, periodistas, 
especialmente los de la Verdad (más 
bien la Injuria), que no se les ocu
rrió otra cosa que bautizar a uno .. 
muchachos de'l pueblo que cometieron 
un acto bastante desagradable, con 
el nombre de Bony and Clay. Todo ello 
en primera pagl.na, en letra grande 
e inventando una historia de amor y 
delincuencia que sobrepasaba en can
tidad la realidad. 

No quiero minimizar los hechos ni 
repetir los consabidos tópicos en la 
búsqueda de verdaderos culpables acha 
cándoselo a la sociedad, el sistema~ 
la familia... sino dejar constancia 
de la dudosa profesionalidad de algu
nos periodistas que con , tal de sor
prender a los lectores inventan, si 
es que son capaces de inventar, boba
liconas historias. 

y por si ellos no lo saben, ya que 
dudo de su sensibilidad para entender 
estas cosas, se lo digo: detrás de 
esas historias de esos Bony and Clay 
existen unas familias y un pueblo do
lidos, que no quieren que de un asun
to luctuoso se bromée de forma tan 
villana. 

Mi contertulio Mister está enorme
mente indignado por todo lo ocurrido 
y casi no ha querido, como acostumbra 
hablar del tema ... 

-Si es que no merece la pena. Ha 
pasado el carnaval y las cosas están 
en su si tia. Los periodistas en su 
periódico y los presos en la cárcel. 
El mundo utópico de que todo sea al 
revés no se produce más que en mi Men 
guilandia y solo los mengues lo enten 
demos. -

-Sin embargo otros con ~inero con
siguen salir de las cárceles y si no 
mira Palazón que ha pagado sesenta 
millones y ha podido salir. 

-Recuerdas aquello de que todos 
somos iguales ante la Ley, la justi
cia se aplica con la misma rasera a 
pobres y ricos y la cárcel a todos 
nos iguala •.. Pues todo mentira. 

-Todo baladre y vosotros más. 

MISTER 

NOTA: el baladre es un ' adelfa, o sea 
una planta apocinácea. Aquí uti 
lizamos ese término como sinó= 
nimo de repugnante. 

--~ 
Dep-ortes ENRIQUE BaNAL 

I~J ... )1[IN(lll~(;() OTRO CAMPEON 
En el campeonato de futbol aficiona

do y promoción que organiza la Conseje
ría de Cultura de la Comunidad de Casti 
lla la Mancha en su zona de Casas Ibá
ñez, como es sabido toma parte otro e
quipo de Tarazana el MANCHEGO DE TARA
ZaNA que a falta de un partido para ter 
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minar la primera vuel ta se hall a a la 
cabeza de la clasificación. 

El equipo lo componen una mezcla de 
jugadores veteranos con jóvenes siendo 
su mayor realizador el jugador D. Fer
nando Iniesta, más conocido por el 
Nano. 

Esquina 

la Mareal 
Ya hay gente que piensa: Chicago 

años 20. Tarazana años 80. 

********** 

Si paga Bono, como. 

********** 

Sugerencia para el Ayuntamiento. 
Retirar los premios ridículos en me

tálico y en su lugar conceder trofeos. 

********** 

Nuevo chiste sobre nuestra capita}e
ja Albasiete. 

********** 

Chicho, para "sufridores" los de 
nuestro carnaval. 

********** 

Nuestro pueblo, Tarazana, portada 
en la prensa provincial. La culpa el 
carnaval, la inauguración del colegio 
y los atracos. 

********** 

Amigos de La Tribuna,' la crónica del 
AT. Tarazana cuando juega e~ casa, que 
la escriba un Tarazonero o un profesio
nal de la información. 

********** 

A.T. Ibañes ¡Ya teneis bastante con 
el nuevo fichaje. 
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VUELVE POR SUS CAUCES 
Tras un comienzo nada esperanzador 

del At. Tarazana, que malograba en su 
estadio lo que conseguia fuera de él, 
parece ser que con la dirección de su 
entrenador D. Antonio Tebar, se está 
consiguiendo lo que todos esperábamos 
del equipo. 

Ahora se está luchando por los pues
tos de cabeza junto con el lider Hellín 
y el Alto Jucar, pues el Madrigueras 
creo, que ha perdido el tren del ascen
so. 

Desde estas páginas animamos al en
trenador y al equipo, para que siga lu
chando como hasta ahora y así poder al
canzar el tan ansiado ascenso. 
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